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REQUERIMENTO Nº 230/2015 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

               Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando para que através da Secretaria Competente possa informar a esta Casa de Leis se 

existe previsão para solucionar a falta de energia constante nos bairro Floresta, Santo 

Antonio Do Jardim e Bom Jardim, principalmente no bairro Santo Antonio Do Jardim, 

constantes apagões devido as chuvas estão causando grandes transtornos aos 

moradores. Requeiro, ainda, que seja encaminhado ofício a CPFL Jaguari. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

                             A iluminação pública é de suma importância para a segurança da população, 

visto que com as ruas bem iluminadas inibe as ações de meliantes na pratica de crimes. Além 

da falta de energia por várias horas que já é um grande transtorno, os moradores e 

comerciantes estão tendo grandes prejuízos com perda de produtos alimentícios que 

dependem de refrigeração. Devido as chuvas constantes dos últimos dias, os moradores estão 

sofrendo com a falta de energia, causando grandes transtornos, todos pagam impostos e tem 

direito a ter acesso aos serviços públicos e com qualidade. 

Este requerimento se faz mais do que urgente para ser atendido por essa 

Administração. 

Gabinete Vereador, 14 de Dezembro de 2015. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – PV  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 15 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de dezembro de 2015. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 
 

 


